

Rencontre européenne à Riga



La dernière Rencontre européenne de jeunes avait lieu dans la ville et la région de Riga, en Lettonie, du 28 décembre 2016 au 1^{er} janvier 2017. Elle a rassemblé plusieurs dizaines de milliers de jeunes pour une nouvelle étape du « pèlerinage de confiance sur la terre » commencé par frère Roger, de la Communauté de Taizé, à la fin des années 70.

Cette rencontre européenne était la première organisée par la communauté de Taizé au bord de la mer Baltique. Dans cette ville à la longue tradition luthérienne, des liens profonds existent entre chrétiens de diverses confessions. Les responsables des Églises catholique romaine, orthodoxe, évangélique-luthérienne et baptiste de Lettonie ont d'ailleurs signé ensemble la lettre d'invitation, et pour la première fois, la rencontre européenne était préparée dans une ville où vivent de nombreux croyants orthodoxes. Témoignage de Emma Paradis, responsable du groupe d'aumônerie BPJA qui y a participé.

« Un groupe de l'aumônerie des lycées et collèges Blaise Pascal et Jeanne d'Arc de Clermont-Ferrand a participé aux Rencontres européennes de Taizé 2017. En effet ce sont 9 jeunes qui se sont rendus à Riga, capitale de la Lettonie pour y vivre le pèlerinage de confiance proposé par la communauté de Taizé du 28 décembre au 1^{er} janvier. Le groupe de Clermont-Ferrand a participé à l'organisation de la rencontre, notamment à l'accueil des pèlerins et à leurs répartitions dans les paroisses et familles d'accueil. Pour cela les jeunes se sont rendus sur place deux jours avant le début officiel de la rencontre afin de préparer l'arrivée des 15 000 pèlerins attendus.

Les pèlerins sont venus de l'Europe entière, certains même d'un peu plus loin, comme un groupe de Hong Kong, un autre du Chili ou encore un du Canada.

A partir du 28 décembre, les journées furent jalonnées de plusieurs temps. Le matin les jeunes vivaient une prière dans leurs paroisses d'accueil respectives, puis avait lieu un temps d'échange sur des méditations proposées par Frère Alois, le frère prieur de la communauté. Après le déjeuner, les jeunes suivaient une prière de Taizé dans différentes églises et grands halls du

centre ville. L'après-midi les groupes pouvaient découvrir la ville librement ou bien participer à différents ateliers proposés dans plusieurs endroits de la vieille ville.

Le soir avait lieu la prière de Taizé en présence d'une quarantaine de frères venus de Bourgogne pour vivre cette rencontre au contact des jeunes.

Les jeunes ont pu vivre le passage à l'an 2017 dans leurs paroisses, lors d'une fête des nations, mêlant les cultures des différents peuples présents.

Avec une température exceptionnellement clémente pour cette période de l'année à Riga, les jeunes de l'aumônerie BPJA ont profité pleinement de cette rencontre riche en découvertes. » ■

Retrouver notre vidéo sur
www.clermont.catholique.fr

WEB TV
DIOCÈSE DE
CLERMONT

LES NOUVELLES

du diocèse de Clermont

BON D'ABONNEMENT

à remplir ou à reproduire et à renvoyer :

Les Nouvelles du diocèse de Clermont - 133, avenue de la République, 63051 Clermont-Ferrand cedex 2

M Nom : Prénom :

Adresse :

..... Téléphone (facultatif) :

Courriel :

Souscrit un abonnement de :

Un an (28€) soit 22 numéros Six mois (16€) soit 11 numéros Au n° (2€)

Soutien (35€) 3 mois "découverte" (10€)

Chèque bancaire à l'ordre de : "Les Nouvelles"

Ne pas utiliser ce bon pour un réabonnement, un avis vous est adressé à l'échéance.

Site du diocèse de Clermont : www.clermont.catholique.fr